



だいよんだより

444人 No.4 第四小 HP →

ホームページを毎日更新中!見てくださいね



学校教育目標

「学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子」

めざす子ども像

- ・自分で考え、行動する子
- ・つながりを大切にする思いやりのある子
- ・命や身体を大切にし、粘り強い子

プール水泳学習 実施できました。

今年^{ことし}は、6月13日^{がつ にち}（火）から各学年それぞれ決まった曜日^{き ようび}に『プール水泳学習^{すいえいがくしゅう}』が始まりました。7月10日^{がつとおか}（水）からは、着衣水泳体験^{ちやくすいえいたいけん}でした。蒸し蒸しと暑い日もあり、涼を取ることも含め、子どもたちには、みんなと楽しみながら水に慣れ、水の中では息ができないことを体感し、命を守るために呼吸の感覚を身に付けていってほしいです。



CS おうえん隊^{たい}の方には、1,2年生の水泳時の見守りをしていただきました。水の事故が起きないように暑い中、子どもたちのためにずっと見守りをしていただきました。本当にありがとうございます。

待ちに待った夏休み!家庭・地域でもルールを守れる第四の子で!

4月にスタートした子どもたちの学校生活も、4カ月たち夏休みを迎えます。

初めは、新しいメンバーとなり様子見のようでしたが、5月の運動会に向けてみんなで取り組んだり、かまあいトークで話し合いをしたりして、また新しい友だちができてきたように思います。これは、保護者、地域のみなさまのご支援、ご理解があつてのことです。子どもたちが健康でまた安全に過ごし、学校へ送り出していただき、ご家庭で配慮をいただけたことや、地域のみなさまには連日、子どもたちの登下校を見守っていただいたり、授業の応援に来ていただいたりと重ね重ねありがとうございます。

引き続き、熱中症予防、感染症予防に気をつけていきましょう。

先日、熱中症特別警戒アラートが発令された場合について、おたよりを送付いたしました。

ホームページにも掲載してありますので、いつでもご覧になっていただけます。暑さ指数3以上は、運動は中止となるため、外遊び、外の掃除等も中止をしています。これから夏休みに入りましても熱中症には十分注意をしていただき、予防をしてください。環境省のホームページからだれでも暑さ指数の実況値を見ることができます。参考にしてみてください。

環境省熱中症予防情報サイト →

[環境省熱中症予防情報サイト \(env.go.jp\)](http://env.go.jp)